



Ministro de Economía presentará este jueves en Ancud el Plan Bicentenario

Luego de una invitación de la Asociación de Municipalidades y el compromiso del propio Ministerio adquirido en enero del año pasado.



y los alcaldes de las comunas del archipiélago y equipos de trabajo municipales. En estas reuniones, se abordaron los ejes principales del plan, con especial énfasis en el fortalecimiento del turismo provincial y la satisfacción de las diversas necesidades económicas del archipiélago. Cabe señalar, por ejemplo, que, en la primera sesión, participaron autoridades claves, como la Subsecretaría de Turismo, Verónica Pardo; el Director Nacional de Indespa, Leonardo Llanos; la Gerente General de Sercotec, Cecilia Schröder; la Directora Nacional de Sernapesca, María Soledad Tapia; y el Jefe de Gabinete de la Subsecretaría de Pesca, Javier Riveros. Juntos, formularon una hoja de ruta que se fue materializando con diferentes reuniones hasta llegar hoy a un plan más definitivo.

El Presidente de la Asociación de Municipalidades, Marcos Vargas Oyarzún, destacó la importancia de esta iniciativa, expresando su satisfacción por la colaboración entre los equipos técnicos del

Ministerio y los municipios de Chiloé. **“Estamos muy conformes de que este Plan Bicentenario buscará potenciar sectores fundamentales de nuestra economía, como lo es, la pesca artesanal, el turismo, y los emprendedores locales. Este es un proyecto que llevaba mucho tiempo esperando, y que por fin verá la luz con recursos concretos para apoyar a los emprendedores, las pymes, y el desarrollo económico del archipiélago”**, señaló.

Es así como, el Ministro Nicolás Grau, acompañado de su equipo técnico, estará presente en Ancud para presentar los detalles del plan, que incluirá recursos destinados a diversas áreas del desarrollo económico insular, tales como pesca artesanal, turismo, y apoyo a emprendedores a través de Corfo, Sercotec, Indespa y otros programas relacionados. Con esta presentación, el gobierno reafirma su compromiso con Chiloé y sus habitantes, brindando una oportunidad histórica para fortalecer su economía local.

El Ministro de Economía, Nicolás Grau, presentará oficialmente el Plan Bicentenario el jueves 20 de febrero en Ancud, en el marco de una invitación de la Asociación de Municipalidades del Archipiélago. Este compromiso fue adquirido por el Ministro en enero de 2024, durante una reunión en Puqueldón con la Asociación

de Municipalidades de Chiloé, encabezada por el alcalde de Queilen, Marcos Vargas Oyarzún. En esa instancia, se acordó avanzar en el diseño de un plan que fortalezca la conmemoración del Bicentenario y potencie el desarrollo económico de la región a través de acciones conjuntas entre el Ministerio de Economía y los municipios locales.

Durante 2024, se realizaron diversas sesiones de trabajo entre los equipos técnicos del Ministerio